

Promoción anticipada

El Presidente del PAN en la Ciudad de México considera que la creación del Servicio de Medios Públicos en CDMX puede servir para promocionar a Claudia Sheinbaum. **PÁGINA 2**

ANDRÉS ATAYDE presidente del PAN en la CDMX

Ven promoción rumbo al 2024

El dirigente advierte que pondrán lupa al nuevo Servicio de Medios Públicos para evitar que se haga uso electoral

ENTRE

SELENE VELASCO

Andrés Atayde, presidente del PAN en la Ciudad de México, consideró que el nuevo Servicio de Medios Públicos tiene fines político-electorales para promocionar a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rumbo al 2024.

Mediante un decreto, el organismo descentralizado se creó para empezar a operar en 2022. Estará sectorizado a la Secretaría de Cultura local, tendrá personalidad jurídica, patrimonio propio, recursos —aún indefinidos—, autonomía y su titular será nombrado o removido por decisión de la persona titular del Poder Ejecutivo capitalino.

La Mandataria ha sido señalada como una aspirante a la candidatura presidencial de Morena para las próximas elecciones. Al respecto, Atayde acusó que Sheinbaum busca legalizar acciones de promoción personalizada.

“No es más que una agencia de publicidad creada para un solo y claro fin: promocionar electoralmente a la doctora Claudia Sheinbaum como la favorita del Presidente para la contienda presidencial del 2024”, dijo Atayde.

“Que no nos quieran tomar el pelo: buscan legalizar el uso indebido de recursos públicos y la promoción personalizada de una servidora pública en funciones”.

El líder del blanquiazul en la Capital del País adelantó que mantendrán la vigilancia de las acciones gubernamentales, así como de la evolución de las denuncias por casos en los que se advierte promoción personalizada con recursos públicos.

REFORMA publicó que el Gobierno local conformó una red de funcionarios de medio y alto nivel para promocionar a Sheinbaum, al Presidente y a la llamada Cuarta Transformación en eventos de entrega de tarjetas



de “Mi Beca para Empezar”.

Por este caso, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició un proceso sancionador contra la Jefa de Gobierno y contra Humberto Fernández, titular de la Autoridad Educativa Federal, quien nombró y ha promovido al plástico de apoyos oficiales escolares como “La Tarjeta de Claudia” en referencia a la Mandataria.

Además, Atayde lamentó que la CDMX disminuyera el presupuesto para acciones de prevención de la violencia contra las mujeres y, en cambio, priorice la promoción y difusión.

Según el presupuesto programático para 2022, actividades exclusivas para la atención de mujeres, principalmente para prevención de la violencia, sufrieron recortes no explicados.

“Sus prioridades son claras: primero sus aspiraciones y luego la violencia contra mujeres. Es inaceptable que alguien que se dice feminista destine solo 67 mil 500 pesos para acciones de prevención y atención de la violencia contra las mujeres de la CDMX para el próximo año”, abundó Atayde.



Partidos pagaron por fin sueldos atrasados

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Trabajadores de partidos políticos recibieron el pago correspondiente a sus quincenas pendientes de noviembre y el compromiso de sus dirigencias de abonar mañana las de diciembre, una vez que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) les entregue los recursos que faltan del último bimestre del año.

En tanto, la dirigencia estatal del PRD considera promover por medio de su bancada en el Congreso local una iniciativa de reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales para establecer que del presupuesto anual sean intocables los recursos destinados al pago de prerrogativas de los partidos.

Trabajadores que mantenían desde el viernes 17 un plantón frente a la sede del IECM señalaron que una vez que funcionarios corroboraran la disposición de recursos se pagó una parte a los partidos para sus salarios y levantaron la protesta.

“Ya se resolvió el jueves, casi de manera inmediata cuando se entregaron los recursos hicieron la dispersión a nuestras cuentas”, explicó Blanca Fernández, aunque aclaró que sólo se hizo el pago correspondiente a noviembre y “el lunes se completaría lo de diciembre”.

El PRD confirmó que pagó a casi 400 trabajadores de su sede estatal y de comités en las 16 alcaldías.

Fuentes consultadas adelantaron que a fin de evitar que esto se repita en el futuro, se planteó reformar la norma electoral para asegurar que el IECM no disponga de los recursos destinados a las prerrogativas de los partidos para otros fines.

Advirtieron que haber utilizado la partida de noviembre y diciembre podría calificarse “como un desvío de recursos” y generar algún tipo de responsabilidad.

Además de no pagar su nómina, se retrasó la cobertura de servicios de luz, telefonía, Internet, mantenimiento y se llegó al extremo de no tener dinero para la recolección de basura en su sede estatal.

